



5229*
Суррей беж 20x20
Surrey beige

5227*
Суррей 20x20
Surrey



5226*
Суррей белый 20x20
Surrey white

151 белый матовый 20x1,5
white matt

130 белый 20x1,5
white

154 светло-желтый 20x1,5
light yellow

199 розовый 20x1,5
pink

148 синий матовый 20x1,5
blue matt

* Для этих артикулов возможно различное соотношение плиток с различными типами структуры (общее количество типов структур — 6 в одной коробке.
* For these articles there can be a different proportion of tiles with various types of structure (the total number of types of structure is 6 in the same box.

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными средствами.
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective coating.
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Фрегат, Палисандр, Тик, Боско, Гармония.
We recommend the following series for Frigate, Rosewood, Teak, Bosco, Harmony.



Название графства Суррей переводится как «южный гребень» и это действительно так: холмы пересекают его с запада на восток. Эта часть Англии манит к себе тех, кто любит и ценит английскую природу: буковые рощи, тишину холмов и захватывающий простор, открывающийся с их вершин. Местные жители советуют приезжать сюда в конце весны, чтобы насладиться цветением рододендронов, когда воздух буквально пропитан запахом этих чудесных цветов. Недаром Суррей часто называют «садом Англии»: настоящим украшением графства являются ботанический сад в Визли и королевские ботанические сады в Кью.

The name of Surrey can be translated as «south ridge», and this is true: it is crossed by the hills from West to East. This part of England attracts those, who love and appreciate the English countryside nature: beech groves, the silence of hills and the breathtaking expanse, opening from hilltops. Local residents advise tourists to come here in late spring to enjoy the flowering rhododendrons, when the air is literally soaked with the smell of these flowers. No wonder Surrey is often called «the garden of England»: a real decoration of the County is the Botanical gardens in Wisley and the Royal Botanic Gardens in Kew.

20 x 20		глазурь блестящая / shiny glaze		шт. / pcs	м ²	кг / kg		кор. / box	м ²	кг / kg
				22	0,88	11,4		96	84,48	1125